



Erfolgreiche Bundesfeier 2019 bei sonnigem Wetter

Rund 150 Gäste haben am 1. August 2019 den Weg an die Bundesfeier in Neuenhof gefunden, welche erst zum zweiten Mal in der neuen Aula stattfand. Der Hauptorganisator, Männerchor Neuenhof, sowie viele freiwillige Helferinnen und Helfer haben wiederum dafür gesorgt, dass die Bundesfeier geordnet sowie in einem schönen und feierlichen Rahmen durchgeführt werden konnte.

Bevor die Alphorngruppe Reussblick den offiziellen Teil der Bundesfeier musikalisch eröffnete, wurde wiederum ein köstlicher Apéro serviert. Anschliessend begrüsst Frau Gemeindeammann Susanne Voser die Bevölkerung zum diesjährigen Nationalfeiertag. Im Mittelpunkt der Veranstaltung stand selbstverständlich die interessante Bundesfeieransprache von Herrn Ruedi Nützi, Direktor Hochschule für Wirtschaft, Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW), welche bei den Gästen grossen Anklang fand.

Im Anschluss konnten sich die Festbesucherinnen und Festbesucher beim „Pasta-Festival“ oder weiteren Verpflegungsmöglichkeiten vom Grill stärken. Die Kinder konnten sich auf der Hüpfburg „Rettungsstation“ austoben oder von Coni Gianola und Enza Cannova schminken lassen.

Der Gemeinderat bedankt sich bei allen Mitwirkenden sowie der Bevölkerung für den gelungenen Anlass. Die vielen positiven Reaktionen der Festbesucherinnen und Festbesucher zeigen, dass die Bundesfeier – ermöglicht durch den unermüdlchen Einsatz des Organisationskomitees – sehr geschätzt wird. Herzlichen Dank!



Baugesuch

Die Baubewilligung wurde erteilt an:

- Herr Hans Widmer, Wettingen, für den Neubau eines DEFH (Doppeleinfamilienhauses) mit Einstellhalle an der Dorfstrasse / Rehweg, auf der Parzelle Nr. 643, in Neuenhof.

Geschäfte der Einwohnergemeindeversammlung vom 24. Juni 2019

Sämtliche Geschäfte der Einwohnergemeindeversammlung vom 24. Juni 2019, die unter einer Referendumsfrist standen, sind nach unbenutztem Ablauf dieser Frist in Rechtskraft erwachsen.

Friedhof Papprich, Räumung von Grabfeldern Anfang September 2019 – letzte Erinnerung

Anfang September 2019 findet die nächste Grabräumung auf dem Friedhof Papprich statt. Betroffen sind die folgenden Gräber:

Urnengräber **F2/38 bis F2/61 (Januar 1993 – September 1994)**
 F4/6 bis F4/15 (Juni 1993 – August 1994)

Erdreihengräber **D1/47 bis D1/64 (Januar 1993 – September 1994)**

Private Räumungen sind bis Ende August 2019 vorzunehmen. Vor der Wegnahme des Grabsteins ist das Bestattungsamt Neuenhof zu informieren. Angehörige, die den Grabstein durch Dritte entfernen lassen, haben diesen einen schriftlichen Auftrag zu erteilen, welcher vor der Entfernung dem Bestattungsamt Neuenhof vorzuweisen ist.

Ab September wird die Gemeinde über die noch verbliebenen Grabsteine und Bepflanzungen verfügen und die Räumung zu Lasten der Gemeinde veranlassen.

Zur vorgesehenen Grabräumung werden bei den Eingängen zum Friedhof Papprich sowie bei den Räumungsreihen Hinweistafeln angebracht. Für weitere Auskünfte steht Ihnen das Bestattungsamt Neuenhof (Tel. 056 416 21 70) gerne zur Verfügung.

Sozialkommission Neuenhof – neues Mitglied gesucht

Aufgrund der Demission von Frau Esther Voser ist durch den Gemeinderat Neuenhof ein neues Mitglied für die Sozialkommission zu wählen. Interessierte Personen werden ersucht, sich bei der Gemeindekanzlei Neuenhof, telefonisch unter 056 416 21 70 oder schriftlich an gemeindekanzlei@neuenhof.ch, bis am Montag, 26. August 2019, zu melden.